

Ressort: Entertainment

Miley Cyrus will über Beziehung mit Liam Hemsworth nicht mehr öffentlich reden

Los Angeles, 29.04.2013, 09:59 Uhr

GDN - US-Schauspielerin und Sängerin Miley Cyrus will über ihre Beziehung mit Schauspieler Liam Hemsworth nicht mehr öffentlich reden. "Wir haben ein Haus zusammen und Hunde. Es scheint mir richtig zu sein, diesen Ring zu tragen und verpflichtet zu sein. Aber wir sind jetzt zurückhaltender und wollen darüber nicht mehr sprechen", sagte die 20-Jährige der britischen Ausgabe des Magazins "Elle".

Zuletzt hatte es Gerüchte gegeben, dass es bei dem Promipaar kriseln würde. In Zukunft wolle sich Cyrus zum Beispiel auf Twitter nicht mehr über ihre Beziehung äußern. Cyrus und Hemsworth sind seit dem Sommer 2009 miteinander liiert.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12764/miley-cyrus-will-ueber-beziehung-mit-liam-hemsworth-nicht-mehr-oeffentlich-reden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com